

新年を迎えて



向こう三軒両隣

～ みんなで支え合うはすが丘 ～

自治会も少子高齢化と言われる中、皆様のご協力とご理解を得て、大きな行事も無事終えることができました。これからも建設的なご意見などをお伺いしながら、自治会の目的のひとつ「住みよい街づくり」を進めていくことができればと思います。

自治会役員の変更

本年度も現役員体制で執行する自治会活動も3ヵ月足らずとなりました。

自治会会則第20条(組長の任期)及び第27条(役員任期)に基づき、次のとおり新役員等の選出準備を行います。会員の皆様にはより良い新体制を確立するため、積極的な参画をお願いいたします。

— 会長・副会長・事務局長・事務局次長・会計監査 —

公募しますので、適任者がおられましたら事務局までご推薦下さい。

— 区長・組長 —

来年度の改選は2区・3区・4区・5区・7区・11区の区長と全組長です。

はすが丘自治会が発足して36年になります。住民の方々の高齢化や健康上の理由で、今まで通り輪番制等で区長・組長を選出することが難しくなっております。選出の際には、区内・組内で話し合いを持たれて納得の上で選出して頂きますようお願いいたします。

三町合同「とんど」 1月12日(日)

「はすが丘自治会」が当番幹事で行われた「とんど」は、前日の草刈りなどの作業や当日早朝から役員やボランティアの方々の協力で準備を進めました。

正午過ぎ「とんど」に点火されると、無病息災の願いを込めた炎が勢いよく燃え上がりました。

火が落ち着くと各自持参の餅を焼いたり「ぜんざい」や「竹酒」などに舌鼓をうち、多くの参加者で賑わい、今年の「とんど」を無事終えました。

来年は「緑が丘町内会」が当番幹事です。

